

# 敬老の日特集

## ～敬老の日の作文～

【高学年】 \*名前は、ふせて掲載しています。

### ○「私の夢は歌手になること」

こんにちは。お元気ですか？私は、吉部小学校に通っている〇〇です。

私のしょうらいの夢は、歌手になることです。なぜ歌手になりたいかという、私は歌が好きで歌を聞いたら いろいろな感情になれるので、私の歌を聞いた人にもいろいろな感情になってほしいからです。歌手になるために 私は歌の練習をしています。一つの歌を決めて、一日一回は練習をしています。これからも いろいろな歌を練習して、どんな曲でも歌えるようになりたいです。歌手になったら、たくさんの人に私の歌を聞いてほしいです。私が歌手になった時は、ぜひ歌を聞いてください。

コロナウイルスや熱中しょうに お気をつけて元気にすごしてください。

### ○「夢はカッコイイ ペットシッターになること」

こんにちは。お元気ですか？わたしは、元気にすごしています。わたしの名前は〇〇です。好きな果物は、リンゴといちごとミカンです。好きなごはんは、「チキンチキンごぼう」です。

わたしの しょうらいの夢は、ペットシッターになることです。なぜかという、動物が好きだからです。

今がんばっていることは、一輪車です。できないわざがあるので、がんばりたいなと思いました。特にがんばりたいわざは、アイドリングです。こけずに その場に止まれるようにしたいと思います。今は、少しできるので、もっと練習してできるようにしたいです。

これからもお元気で、くらしてくださいね。

### ○「私は、イラストレーターになる」

こんにちは。お元気ですか。私は元気にすごしています。私は吉部小学校 6 年の〇〇です。

私のしょうらいの夢は、イラストレーターになることです。私はイラストをかくのが好きで、自分の作品を見た人たちに 元気や勇気をあたえられたらいいなと思います。最近、ちょこちょこ絵がらをかえて かくことに ちょうせんしています。基本的には、目のかき方をかえています。目がちがうだけで、絵のふんいきがガラッとかわるからです。そして、今 たくさん練習しているのが、手です。手を細かく書くために がんばっています。

最近、寒くなってきたので、体調管理には気をつけて、元気ですごしてください。

○「うまくなるぞ 一輪車」

こんにちは。最近コロナウイルスが増えていますがお元気ですか。僕の名前は、○○といいます。吉部小学校に通っています。僕は元気に過ごしています。

吉部小学校では、10月に運動会があります。一番すごいのは、一輪車の演技です。毎年素晴らしい演技を披露します。今年も一生けん命がんばるので、ぜひ見に来て下さると嬉しいです。

僕が今頑張っていることは英語です。○○というところに行って英語を習っています。そのおかげで英語は、結構できるようになりました。英語検定も頑張っています。

まだまだ暑い日が続きますが、体調管理をしっかりして、元気に過ごしてください。

○「仲間と共にエンジョイしてます!!」

こんにちは。お元気ですか？僕はとても元気です。まだまだ暑い日が続いていますね。最近、コロナウイルスがまた増えてきていますが、あまり気にしすぎないようにして、元気に過ごしたいと思っています。

ぼくは今、二つの事を頑張っています。

一つ目は運動会の練習です。この手紙が届いているころには、運動会の練習の最中で、必死に頑張っていると思います。

二つ目は、野球です。いまは「ディレッツ」という野球チームでやっていますが、前は違う名前でも活動していました。「ディレッツ」とは楽しむという意味で、名前の通り楽しく活動しています。

これから寒くなって、体調を崩しやすいですが、元気に過ごしてくださいね。

○「コロナ対策を身に付け もと通りの生活へ」

こんにちは。お元気ですか。ぼくは、元気に過ごしています。

ぼくの好きなことは、兄ちゃんとサイクリングをすることです。

ぼくのしょうらいの夢は、車の整備士になることで、今がんばっていることは、いやなことからは逃げないことです。

この前、夏休みが終わり、ふだんの学校生活がもどってきました。これから、運動会や修学旅行などたくさんの行事があります。しっかりがんばりたいです。

今はまだ暑いですが、これから寒い季節になっていくので、お体に気をつけてください。コロナウイルスにも気をつけていきましょう。

○「漢字検定 4 級を絶対ごうかくするぞ」

こんにちは。僕は吉部小学校 6 年、〇〇です。最近コロナウイルスに感染した人が増えていますが、お元気ですか。僕は、元気に過ごしています。

僕の将来の夢は、農業をして、安全な野菜を売ることです。理由は、人の役に立ちたいということと、野菜を育てることが好きだということです。成長していく野菜を見るのは楽しくて、ちゃんと育つと嬉しくなります。

僕の今の目標は、漢字検定 4 級に合格することです。漢字検定 4 級は中学校で習う漢字が多いので、とても難しいです。今は、中学校の漢字を覚えることを頑張っています。2 月の試験で合格したいです。

まだまだコロナは続くので気をつけてお過ごしください。いつかお会いできればいいと思います。

○「これからもコロナに負けずにがんばりましょう!!」

こんにちは。お元気ですか。僕は楽しく過ごしています。僕の名前は〇〇です。吉部小学校に通っています。

僕の将来の夢は陸上の選手になることです。なぜかということ自分は足に自信があるからです。陸上の選手になれるよう頑張ります。

今の僕の目標はサッカーで強いチームに勝つことです。僕にチームは人数が少ないですが勝ちたいです。

今頑張っていることは、運動会の練習です。いつもみんなで一輪車に乗った演技をしています。今はコロナの影響で、手をつないだ演技ができませんが、それでもみんなで協力して練習しようとしています。

まだまだ暑いですが、お体に気を付けて元気に過ごしてください。

○「サッカーの練習がんばるぞー」

こんにちは。お元気ですか。ぼくは吉部小学校 6 年の〇〇です。暑い日が続いていますが、お元気ですか。ぼくは暑さに負けずに過ごしています。まだまだこのような日が続くと思いますが、がんばりましょう。

ぼくが今がんばっていることは、二つあります。

一つ目はサッカーの練習です。コロナウイルスのえいきょうで試合とかがあまりできていないけれど、いつかできるようになったら勝てるように練習したいです。

二つ目は運動会の一輪車の練習です。コロナでてをつなぐ演技ができないけれど、個人技でがんばりたいと思います。

まだまだ暑い日が続くと思いますが、元気にお過ごしください。